Un joven de 25 años, herido grave tras ser apuñalado en una pelea en un bar de Lena

La Guardia Civil detuvo a dos ióvenes de origen dominicano, de 20 y 19 años, como presuntos autores del acuchillamiento

> Pola de Lena. Aitana CASTANO

L. V. S., de 25 años y natural de Lena, resultó herido grave tras participar en una reyerta en un bar de copas de Pola de Lena. Los hechos ocurrieron el sábado, aproximadamente a la una y media de la madrugada, en un céntrico local de la capital lenense. Según testigos presenciales, el herido y su presunto agresor -M. P. P., de 20 años, de origen dominicano y que se encuentra detenido- iniciaron una fuerte discusión por la novia de éste último. De las palabras pasaron a las manos y, tras unos minutos de pelea, L. V. S. recibió una puña-lada en el pecho. La asistencia sanitaria que se acercó al lugar de los hechos trasladó al herido hasta el Hospital Central de Asturias. Las primeras pruebas médicas constataron que la herida por arma blanca había afectado a unos de los pulmones del joven, por lo que su pronóstico es grave. No obstante, fuentes hospitalarias confirmaron que se

encuentra consciente y estable. M. P. P. no fue el único detenido como presunto autor de la puñalada. En las dependencias de la Guardia Civil de Lena permanece también, desde la mañana del domingo, el joven Y. M. G., de 19 años y natural de la República Dominicana. Las detenciones de los presuntos autores del apuñalamiento se pro-

dujeron en medio de una situación de extrema peligrosidad, tal y como apuntan desde la Guardia Civil. Unas 15 patrullas del cuerpo y una unidad de seguridad ciu-dadana de Oviedo estuvieron intentaron calmar los ánimos de las decenas de jóvenes que, tras la pelea, se agolparon a las puertas del bar donde se encontraban los presuntos agresores. Con las pri-meras luces del día llegó la tranquilidad a Lena, donde el suceso fue lo más comentado de la jornada. «No fue problema de racismo, fue una movida como otra cualquiera, pero acabó mal», señaló un ioven lenense.



El exterior del bar de copas de Pola de Lena en el que tuvo lugar la reyerta.

El Alcalde llama a la «tranquilidad» después de producirse un «intento de linchamiento»

A.C./J.A.O. El alcalde de Lena, Ramón Argüelles, de Izquierda Unida (IU), hizo ayer un llamamiento a la «tranquilidad vecinal» tras la multitudinaria pelea de la madrugada del sábado en la Pola, en la que un joven del concejo resultó herido grave por arma blanca. Pese a que la enorme trifulca enfrentó a chicos naturales de Lena con inmidominicana, el regidor insistió en desvincular el suceso de cualquier brote de tinte racista.

Según indicó, «hay que intentar, entre toda la sociedad lenense, que a raíz de este accidente no aparezcan actitudes xenófobas hacia un grupo de personas que conviven, a diario y en paz, con nosotros». Testigos presenciales del suceso aseguraron que, tras el incidente, hubo un «auténtico intento de linchamiento» hacia los dos jóvenes dominicanos, presuntos autores de la puñalada. Los dos detenidos, de 19 y 20 años, fueron arrestados en el interior del local donde había tenido lugar la pelea. El bar permaneció con las puertas cerradas hasta que llegó la Policía. Mientras Ilegaban los agentes de la Guardia Civil, e incluso durante la intervención policial, varias de las personas que se encontraban fuera del establecimiento intentaron, en reiteradas ocasiones. acceder al interior del bar para «tomarse la justicia por su mano», según apuntaban.

La presencia policial, así como la intervención de una unidad de seguridad ciudadana de Oviedo, evitó que el suceso fuese a mayores.

Lenenses v dominicanos protagonizaron otra gran reverta en 2006

□ Uno de los inmigrantes perdió un dedo tras una trifulca en un céntrico bar de la Pola

Pola de Lena, J. A. O. La del pasado sábado no fue la primera multitudinaria pelea con heridos de consideración que enfrenta a ióvenes asturianos y dominicanos en la zona de copas de Pola de Lena. A finales de julio de 2006, tuvo lugar otra gran trifulca que se saldó con varios contusionados y dos heridos por arma blanca. Uno de ellos perdió un dedo.

La pelea del año pasado se inició cuando un grupo de dominicanos residente en la Pola, varios de ellos integrantes de una misma familia, increparon en el interior de un bar a un adolescente de Lena con el que mantenían una mala relación desde hacía tiempo. En un momen-to dado, uno de los inmigrantes sujetó al oponente por el cuello para que un hermano suyo intentara agredirle con un cuchillo de grandes dimensiones. Sin embargo, el arma impactó en una mano del dominicano, arrancándole un dedo de cuajo y produ-ciéndole heridas de consideración en otros dos. El agresor persiguió al joven de Lena, que intentaba huir, y llegó a propinarle un corte en un brazo. El suceso motivó un enorme altercado. Se vieron envueltas numerosas personas y la madre de los dominicanos llegó a exhibir un bate de béisbol. La Policía judicial detuvo a a esta mujer y a uno de sus hijos.

El Principado explotará madera de castaño en 750 hectáreas de Redes

Medio Ambiente pondrá en marcha un certificado de calidad para garantizar una gestión forestal sostenible

Langreo, Pablo CASTAÑO El Principado quiere sacarle fruto a los castaños de Redes aprovechando su madera. La Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural planea explotar 750 hectáreas de castaños del parque natural aplicando un sistema de certificación forestal que garantice una gestión sostenible del bosque.

El Gobierno regional ya había anunciado en primavera su intención de crear un certificado de calidad para la madera de castaño de Redes, y ahora el director general de Política Forestal, Cristino Ruano, ha confirmado que en el

verano de 2008 estará operativo un sistema de certificación forestal denominado FSC (Consejo de Manejo Forestal), que se aplicará en espacios protegidos de la región y que arrancará en los bosques de Redes como proyecto piloto. El plan se centrará en las masas

forestales de castaño que la Administración gestiona en Caso y Sobrescobio. La previsión es que la nueva certificación esté operativa en un área de 750 hectareas de esos montes. Según Medio Ambiente, la gestión forestal sostenible estará centrada en el saneamiento de las masas de castaño, y

la madera que se obtenga se clasificará, según el uso, en tres grupos: para biomasa, estacas o sierra.

La gestión forestal sostenible implicará, entre otros factores, una ordenación integral de los montes, el desarrollo de prácticas selvícolas respetuosas con el medio ambien-te, la planificación de los aprovechamientos, el seguimiento de la actividad forestal, la rehabilitación de áreas degradadas, repoblaciones, sistemas de control de origen de la madera, gestión adecuada de los parques de madera e indentificación del producto certificado con su correspondiente etiqueta.



Un bosque de castaños del parque natural de Redes.